
挨拶・総括　　　　 ：

地区名　：味間地区 栗山泰三 司会進行　　　　 　：

日時　　：平成27年5月18日（月） 渡辺拓道 報告          　　 ：

　　　　　　19：30～21：05 下記参照 受付　　　　　　 　：

場所　　：四季の森生涯学習センター西館 下記参照 記録　　　　　　　 ：

参加人数：　13人(男13人・女0人) 渡辺拓道 会場（マイク）     ：

【主な質疑】

議会報告会　会場報告書

担当班：　　3　班　　代表者：　栗山泰三　　

概要

　前田えり子 隅田雅春

回答

【出席議員】

　栗山泰三

質疑・意見

　木戸貞一

渡辺拓道

（５）閉会あいさつ：

　渡辺拓道

前田えり子

　堀毛隆宏 堀毛隆宏

・否決されたことはありませんが修正されたことはあります。

（４）意見・提言等：

栗山泰三

木戸貞一

（２）議会報告　　：

（３）質疑応答  　：

（１）開会あいさつ：

・議会において予算が否決されたことはあるのか。

　隅田雅春

・現在、本市において、要介護者を地域全体で支えていくしくみ
  づくりを検討中です。なお、施設の入所待ちについては、視察
  した市内の特別養護老人ホームでは、１００人以上が入所待ち
  の中、年間１０名程度しか入所できない（注）との状況を確認
  しています。今後の状況は担当常任委員会でも注視していきま
  す。

 （注）施設の入所待ちの人数には、他の施設との重複登録者や、
　要介護３以上という入所の要件を満たさない要介護１、２の登
　録者もおり、本市で実際に入所の必要性が高い人は、第６期介
　護保険事業計画によると、平成２６年６月現在で、待機者総数
　２６０人に対して４１名程度です。

・老人福祉施設への入所待ちが多い中、世話をする家族の負担は大変大
　きいが、市内の施設において入所待ちの高齢者を全て受け入れること
　が可能であるのか。担当委員会の議員は、常に待機人数の把握をして
　おかれたい。



・議会で議論したことはありません。ご意見は執行者にも伝えま
　す。

回答質疑・意見

・議員として自治会長の位置付け（役割り）を考えたことはあるか。自
　治会長への行政事務委託料の支払いは、今までは個人口座でも自治会
　口座でもどちらでもよかったが、今後は自治会の口座でないと振り込
　まないと、市が一方的に決定したことについて納得がいかない。各自
　治会ごとに事情が異なるので柔軟に対応してほしい。

・放置空き家対策について、予算額６５万円の内訳は何か。また、市で
　空き家の所有者の調査は行っているのか。

・市長、職員の給与は削減されているが、議員の給与はどうなっている
　のか。

・１軒分の空き家解体助成金５０万円と調査に係る費用です。な
　お、市では倒壊の危険があるなど特別な事情がある場合は担当
　部局で調査します。

・職員と同様に人事院勧告に基づいています。その上で、期末手
　当については１割カットを継続しています。


